

Chef de projet au Collège La Cité, **Apollinaire YENGAYENGE** coordonne plusieurs programmes d'intégration socio-économique des nouveaux arrivants. Historien et ancien professeur de l'Université du Burundi, son pays d'origine qu'il a quitté il y a 10 ans, il jouit d'une riche expérience dans les domaines de l'enseignement, de la recherche et de l'analyse critique. Il est reconnu pour sa disponibilité, son engagement et son sentiment d'appartenance à la communauté, mais également pour son ouverture à la diversité. Depuis son établissement au Canada, Il est activement engagé dans plusieurs organisations en qualité de membre, et il siège à divers conseils d'administration dont celui de Dialogue Canada.



Project Leader at the College La Cité, **Apollinaire Yengayenge** coordinates several newcomers' socio-economic integration programs. Former professor and Historian of the University of Burundi, he left his home country 10 years ago, after gaining a rich experience in the fields of teaching, research and critical analysis. He is known for his availability, his commitment and sense of belonging to the community, but also for his openness to diversity. Since his establishment in Canada, he is actively involved in several organizations as a member, and sits on several boards including that of Dialogue Canada.